

2.5.2010 - bild.de

## «Wir sind Kirche» mahnt Reformen an

München (dpa/lby) - Zehn Tage vor dem 2. Ökumenischen Kirchentag in München hat die KirchenVolksbewegung «Wir sind Kirche» Strukturreformen in der katholischen Kirche angemahnt. Die Krise der Kirche sei nicht nur eine Folge der weltweit bekanntgewordenen Fälle sexualisierter Gewalt und ihrer Verschleierung, sondern auch Jahrzehnte lang versäumter Reformen, heißt es im Pfingstbrief 2010, der am Sonntag in München veröffentlicht wurde. Die gegenwärtige tiefe Krise biete die einmalige Chance, den Kern des Christentums, den Kern des Katholischen neu zu entdecken und zu gestalten.

Zuletzt geändert am 02.05.2010